

アンディー先生とのお別れ会をしました。

2018年7月12日(木)

子どもたちが大好きなアンディー先生とのお別れの日がやってきました。最後のゲームや最後の英語の授業を楽しみました。先生から日本語でお別れのメッセージが送られました。

「牟礼南小学校のみなさんへ

5年間この小学校で働いていますけど、今日はここで働く最後の日がやってきました。今はいろいろな気持ちを感じています。もちろん、みんなと別れて、とっても寂しくて悲しく思います。しかし、ここであなたたちと会って、遊んだりしゃべったりするチャンスがあったことはとてもうれしいことです。自分の家族や友だちから遠く離れて住むのは簡単なことではありません。けれど、みんなの笑顔を見たり、自分の授業を楽しんでもらったりして、本当にあなたたちに支えられたと思います。「あなたたちは宝物だ」ということを覚えておいてほしいです。子どもたちだけではなくて、先生たちにも感謝を伝えたいと思います。いつも私に優しくしてくれてありがとうございました。私のことを忘れないでください。私はあなたたちを決して忘れません。お世話になりました。ありがとうございました。」

アンディー先生との出会いに本当に感謝しています。先生は子どもたちみんなをととても大切にしてくださいました。先生のおかげで、子どもたちは英語が大好きになりました。先生が次の夢に向かって力強く歩んでいけますことをみんなで願っています。

